

Témoignage

Prénom, nom: Véronique Angevin Tricot

En 2020, j'ai découvert l'enseignement de Grigori Grabovoï et cela a transformé ma vie !. Cette perspective infinie m'a permis de dépasser les limitations que je plaçais moi - même sur ma route ! A 59 ans, je suis devenue auto-entrepreneur au moment même où la pandémie COVID se manifestait, cela n' a en rein freiné la mise en place de ce projet ! Au bout d'un année mon chiffre d'affaire a doublé, car je travaille avec Amour, respect et humanisme pour partager l' harmonie et l' Amour qui vient en nous lorsque l' on comprend et ressent que l' autre c' est NOUS !

J' ai travaillé durant la période COVID dans des milieux à risque sans avoir jamais était contaminée . Je portais des lunettes depuis 10 ans et voici qu' à " l' âge " de 69 ans , je n' en ai plus besoin ! Je ne dirais pas que mon dynamisme est comme à mes 20 ans, mais plus que cela ... car j'ai 20 ans avec tout un bagage de connaissances de compréhensions, et d' Amour de moi qui me font maintenant faire les bons choix, les bonnes analyses avec responsabilité et respect pour TOUT ce qui EST !

Je travaille à temps plein dans mon auto - entreprise, je suis en contact permanent avec l'humanité qui, à travers la compréhension que j'en ai me fait me découvrir moi-même et aimer, respecter, et accueillir l'autre, car sans " l'autre " rien n'ai possible !

C'est à travers notre interaction avec l' autre que nous apprenons ce qu' est véritablement Aimer ! et l'enseignement de Grigori Grabovoï c'est LA compréhension de ce qu'est réellement l' Amour ! L' ouverture du coeur vers TOUT ce qui est afin de comprendre de protéger et que nos actions soient toujours dirigées dans l' intérêt de TOUS !

Cela nous apporte une grande force intérieure et une joie profonde !

En parallèle de cette vie professionnelle et sociale, s'accomplissent au quotidiens des miracles (grâce à la mise en application des technologies enseignées par Grigori Grabovoï) : Par exemple, ma voiture à heurtée une poule... j'ai immédiatement pratiquée une technologie et j' ai pu constater que la tôle était cabossée, mais il n' y avait ni sang, ni plumes et le corps de la poule n' était pas au sol !

La prise de mon PRK 1 U c'est cassée en heurtant le sol, un morceau du plastique restait introuvable et 1 an plus tard, en branchant mon PRK 1U, cet éclat était posé juste à côté de la prise, tout propre comme ci cela venait de ce faire... je n'avais plus qu'à recoller le morceau (donc la re matérialisation est réelle)

Lorsque j' ai eu le désir de trouver un local professionnel, dans la semaine une opportunité c'est présenté à moi, en centre - ville : le loyer était exactement en rapport avec mes besoins, le propriétaire était une très bonne personne , et le numéro de mon atelier était celui de mon jour de naissance !

Ma voiture qui était âgée est tombée en panne définitive juste à mon arrivée sur le parking de mon garagiste, et comme par hasard le véhicule de courtoisie qui était réservé, c'est trouvé disponible ... ainsi pendant une semaine j'ai pu continuer de me rendre à mon travail et mon garagiste a trouvé une première main avec très peu de kilomètres pour la somme que je m'étais fixée et qui me faisait craindre de devoir attendre longtemps pour trouver une telle occasion !

Voici un résumé de ce que vis au quotidien , Ce renouveau dans mon corps et dans ma vie est positif pour moi, bien sûr, mais aussi pour mes proches qui n'ont à s'inquiéter pour moi ! Pour la société dans laquelle je vis, car je ne suis pas un poids pour elle, mais bien au contraire un élément moteur !

Je grandis ainsi en conscience et compréhension chaque jour un peu plus dans l'intérêt de TOUS et de TOUT le VIVANT !

Gratitude infinie et éternelle à cet enseignement de Lumière et de responsabilisation de nous même face aux autres et face à nous même dans la création de notre quotidien pour le meilleur et la création d'une société harmonieuse est stable !

Véronique Angevin Tricot

18.04.2025